

Las FF.AA. no tienen preparado ningún apresto golpista: Azero

El Comandante General de Ejército, general Ramón Azero, aseguró ayer, en conferencia de prensa, que las Fuerzas Armadas no tienen preparado ningún apresto golpista, reconociendo al mismo tiempo que el máximo poder de decisiones del país, en este momento, es el Congreso Nacional y que en ese sentido, ellos son respetuosos de sus decisiones.

Por otra parte, el alto jefe castrense sostuvo que las Fuerzas Armadas son partidarias de que exista un gobierno de concurrencia nacional, aunque, "por unanimidad, las Fuerzas Armadas no desean participar en ese gobierno y solo alientan el deseo de asumir sus responsabilidades específicas".

Aseguró que tal determinación fue transmitida por todos los Comandantes de Fuerzas, así como por los altos jefes de las guarniciones militares de todo el país, reunidos la semana pasada en La Paz.

TRANSMISION DE MANDO

Ante la posibilidad de postergar la transmisión de mando prevista para el 6 de agosto próximo, por cuestiones relativas exclusivamente al Congreso, el general Azero Sanzeteña dijo que el Congreso deberá ser, en última instancia el que determine si se posterga o no la transmisión de mando y que, en todo caso, las Fuerzas Armadas cumplirán con lo que es constitucionalmente legal.

CONSPIRACION

Al ser consultado sobre los constantes rumores sobre una posible conspiración que corte el actual proceso de democratización, el general Azero dijo que se trata de una acción psicológica cuyo origen aún no se ha podido detectar. "De todas maneras, hay serenidad, consenso y convicción de lo que hacen las Fuerzas Armadas, cuyo deseo es que este proceso se desenvuelva en forma normal.

EVALUACION

Por otra parte se le preguntó, cuál será la actitud de las Fuerzas Armadas en el caso de que el legislativo no llegue a decisiones definitivas. Azero sostuvo que en ese caso y existiendo el peligro de que la anarquía haga presa de la situación del país, entonces las Fuerzas Armadas deberá realizar una evaluación muy profunda sobre esa situación y adoptar las medidas que correspondan.

PROPUESTA DE ADN

También respondió a otra pregunta sobre la propuesta formulada por el Jefe de la ADN, Hugo Banzer Suárez, desechando tal posibilidad y señalando que no existe el criterio de continuar en la administración del Estado. En declaraciones formuladas durante la mañana en palacio de gobierno, el Comandante de Ejército dijo que llegó hasta la casa de gobierno para informar sobre los acontecimientos de la víspera agregando que frente a ellos "nos corresponde adoptar la actitud serena que hasta ahora hemos observado, esperando que todo alcance a la normalidad".

Finalmente lamentó que no se haya producido una respuesta adecuada cuando el gobierno propuso un acuerdo nacional, reiterando una anterior declaración en sentido de que el paro decretado por la COB fue una actitud precipitada que no ha conducido a nada bueno".

El Gral. Banzer invitó a una reunión a Siles y Paz para buscar un acuerdo



ADN invitó a la UDP y la alianza del MNR a una reunión de líderes en la que se busquen bases de un acuerdo que permita salvar el proceso democrático.

La iniciativa fue planteada por el candidato de la ADN, Gral. Hugo Banzer Suárez, durante una conferencia de prensa en la que informó que su partido está realizando un esfuerzo para lograr una reunión con Víctor Paz Estenssoro y Hernán Siles Zuazo. Los hemos invitado a buscar bases de un acuerdo que permita salvar el proceso democrático, dijo Banzer a tiempo de señalar que se encuentra esperando una respuesta.

Explicó que de no encontrarse un acuerdo, ADN mantendrá su línea de Independencia y que no efectuará alianza con otras fuerzas políticas.

GOLPE

El Gral. Banzer, por otra parte, desvirtuó las acusaciones de que fue objeto la alianza que lideriza en sentido de que sería participe de un golpe. Señaló que es posible que quienes acusan a ADN de estar comprometida con el golpe, lo hagan para encubrir sus propósitos que podrían tener relación con esas intenciones.

Explicó que el retiro de ADN del Congreso, no significa una maniobra política, sino un recurso parlamentario. El objeto es presionar para llegar a un acuerdo porque creemos que una sola alianza no puede ser solución para el país ya que los problemas son múltiples y grandes y requieren del concurso de todos los bolivianos, señaló Banzer.

Afirmó que esta presión parlamentaria está destinada a evitar el golpe que se anuncia y que lo vemos cerca, pero que no lo apoyamos, no deseamos ver ensangrentada a la familia boliviana, puntualizó.

Consultado sobre su posición en torno a la forma de llegar a un acuerdo, dijo que podría ser en base a un ciudadano con el que las diferentes fuerzas políticas estén de acuerdo. Podemos encontrar un ciudadano patriota, dijo Banzer, a tiempo de no descartar que esa persona podría ser un militar.

Banzer admitió que esta situación no se enmarcaría en la Constitución, pero argumentó que de nada serviría volver al Parlamento si no se logra una solución.

Finalmente Banzer reiteró que ADN no se encuentra comprometida con el golpe que, "si es que existe, ha de ser de otra fuerza", enfatizó.

Alianza MNR no acepta reunión con ADN: Zamora

La Alianza del MNR no puede hacer ningún tipo de pacto con la ADN, toda vez que este sector quiere gobernar con las Fuerzas Armadas, declaró el dirigente Oscar Zamora Medinacelli, a tiempo de sostener que la democracia no significa estar dirigida por la institución militar.

Precisamente quienes hemos luchado porque se establezca el proceso democrático, es porque queremos que las FF.AA. vuelvan a sus cuarteles dándoles las funciones que les corresponde.

La Alianza Democrática Nacionalista, a través de su presidente Hugo Banzer Suárez, en conferencia de prensa realizada ayer, convocó a los dirigentes que posibiliten garantizar el proceso que debe concluir con la elección del Presidente y Vicepresidente de la República.

El dirigente del FRI, Zamora Medinacelli, fue claro es sostener "no le veo mucho éxito a ese llamado considerando que quienes están protagonizando incertidumbre son los representantes parlamentarios del Frente de Unidad Democrática y Popular-UDP, que a la hora de la verdad ellos serán los directos responsables que de el proceso que vive el país se fustre y nuevamente vuelva la dictadura".

UDP rechaza reunión convocada por la ADN

La Unidad Democrática y Popular rechazó la invitación del Gral. Hugo Banzer a una reunión conjunta, por considerar que el mencionado jefe político no tiene autoridad para convocar a un acuerdo, según declaraciones del dirigente Antonio Aranibar, en relación a la realización de una reunión para lograr un gobierno de Concurrencia Nacional.

El pueblo le ha dado ya la respuesta de tal modo que su llamado a una reunión no tiene sentido dijo.

Explicó además, que el Dr. Siles Zuazo no recibió hasta las 20:00 de anoche ningún emisario portador de alguna invitación del líder y jefe de la Alianza Democrática Nacionalista.

El Gral. Hugo Banzer convocó a una conferencia de prensa en la que explicó que invitaría a los jefes de la UDP y Alianza MNR a una reunión conjunta con el objeto de llegar a un acuerdo y solucionar, de una vez por todas, la aguda crisis política que vive el país.